



dialogue avril 2017 - Rebâtir sur des fondements solides



© Libre de droits

Dans ce *dialogue* nous abordons le thème de la réformation et de la reconstruction.

Il faut parfois savoir balayer certaines idées pour en bâtir de plus belles. C'est ce thème de la reconstruction que nous abordons dans ce dialogue, avec une analyse de certains mouvements qui ont renouvelé l'Eglise, en cette année de Jubilé des 500 ans de la Réforme. Ce dialogue contient une interview avec la major Hedy Brenner, responsable du Service des prisons, qui explique pourquoi certains détenus désirent réparer les dommages qu'ils ont causés, et les nouveaux bâtiments de l'Armée du Salut en Suisse romande, où il a été nécessaire de tout raser pour voir s'élever du neuf à Yverdon.

Auteur

La Rédaction

Publié le

3.4.2017